



Mi Universidad

Control de lectura

Vanessa Celeste Aguilar Cancino

Cuarto parcial

Interculturalidad y Salud Publica

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Medicina Humana I

Primer semestre grupo B

Comitán de Domínguez, Chiapas 15 de diciembre 2023.

Niveles de atención

Se define niveles de atención como una forma ordenada y estratificada de organizar los recursos para satisfacer las necesidades de la población. Las necesidades a satisfacer no pueden verse en términos de servicios prestados, sino en el de los problemas de salud que se resuelven.

El primer nivel es el más cercano a la población, o sea, el nivel del primer contacto. Esta dado, en consecuencia, como a la organización de los recursos que permiten resolver las necesidades de atención básicas y más frecuentes, pueden ser resueltas por actividades de promoción de salud, prevención de la enfermedad y por procedimientos de recuperación y rehabilitación. Es la Puerta de entrada al sistema de salud. Se caracteriza por contar con establecimientos de baja complejidad, como consultorios, policlínicas, centros de salud, etc. Se resuelven aproximadamente 85% de los problemas prevalentes. Este nivel permite una adecuada accesibilidad a la población, pudiendo realizar una atención oportuna y eficaz.

En el segundo nivel de atención se ubican los hospitales y establecimientos donde se prestan servicios relacionados a la atención en medicina interna, pediatría, gineco-obstetricia, cirugía general y psiquiatría. Se estima que entre el primer y el segundo nivel se pueden resolver hasta 95% de problemas de

TEMA Niveles de prevención en salud Contribuciones Para la Salud pública.

FECHA Dr. Sergio Jimenez Ruiz Celeste

La demanda cada vez mayor de servicios curativos por parte de la población, y el conjunto de necesidades que han quedado sin atender, sigue forzando la canalización de prevención. La única forma de resolver este dilema es integrar la prevención, la atención de los casos de riesgo y el tratamiento, es un conjunto continuo de servicios, que elimine la tradicional.

Desde es declaración y aun sigue vigente el sentimiento de integración en la salud y la importancia destacada, con objetivos comunes: Promover y conservar la salud y prevenir las enfermedades. Se debe destacar que los aspectos iniciales y básicos a los que se limitaba la salud pública en su comienzo, entre los que se destacan el saneamiento ambiental y la aplicación en medidas generales de prevención específicas dirigidas al individuo, para evitar las enfermedades infecciosas, permanecen vigentes y cobran fuerza.

Los niveles de prevención en salud se dividen en tres categorías principales:

Prevención primaria:

Objetivo: evitar que la enfermedad o condición se desarrolle.

Actividades: Inmunización, promoción de salud, educación sobre hábitos saludables, control de factores de riesgo.

Prevención secundaria: detectar y tratar enfermedades en etapas tempranas. Sus actividades son tamizaje, exámenes médicos periódicos, programas de

TEMA Desarrollo del ciclo vital en el ser humano

FECHA

Celeste

Los poetas de nuestro tiempo, poseen la intuición para describir lo que a los técnicos tanto se nos dificulta. Por eso, a veces hay que ocurrir a ellos para comprender cómo el hombre, ente biológico, puede convertirse en un ser humano. Para lograr dicha condición, el individuo debe recorrer un ciclo vital durante el cual se desarrollan las estructuras psíquicas que le permiten la comunicación con su entorno. Los caracteres esenciales de la personalidad se encuentran ya definidos en los niños desde los 3 ó los 6 años de edad. Posteriormente, la evolución implica solo modificaciones o enriquecimientos y, en algunos casos, atrofias, como lo demuestra la patología.

Algunas etapas en el crecimiento del niño, que conlleva la formación de estas estructuras son: La primera y fundamental es la habilidad del niño para diferenciar entre sí mismo y el mundo que lo circunda. Al nacer, cambian bruscamente sus condiciones ambientales y su organismo debe pasar de un estado de total protección a otro que lo obliga a adaptarse a trastornos externos para sustituir sus necesidades. Su primer contacto en el mundo lo constituye la madre, proveedora esencial en su nuevo medio. Sin embargo, una negación parcial y moderada de los satisfactores es condición necesaria para que el niño empiece a distinguir entre sí mismo y los objetos por ejemplo, la relación

Etapas del desarrollo

Celeste

En este artículo se presenta de la discusión del concepto del desarrollo humano y sus diferentes etapas, en cuya formulación se han considerado las variables edad, ambiente, problemas así como las consecuencias psicológicas en los seres humanos; con la base teórica; el análisis realizado; la bibliografía consultada y de algunas de las investigaciones realizadas.

Las etapas del desarrollo bio-psico-social. Hasta el siglo XIX existían con absoluta claridad solamente dos categorías conocidas de seres humanos en cuanto a desarrollo; los mayores y los niños que muchas veces se consideraban igual que los mayores solo que más pequeños físicamente. En este el primer referente válido a inicios del siglo XX y determina dos gruesos grupos de desarrollo humano; los Mayores y los Menores de edad, grupos que también tomamos al iniciar el análisis al que incorporamos un periodo previo: el que va de la concepción al nacimiento.

I. De la concepción al nacimiento.

El desarrollo humano antes del nacimiento se encuentra una discusión entrapada, por un lado con la postura de la iglesia y por otra con la postura feminista de la libre determinación del uso del cuerpo y la determinación de la mujer a continuar o suspender el embarazo sin mayores

Bibliografía

1_ Vinolo J. vacaleza, M, Álvarez.C.A.Y. soja. A (2011) Niveles de atención, de prevención y atención primaria de la salud. Archivos de la medicina alternativa, 33 (1), 11-14

[https://biblatiunam.mx/nevila/Archivosdemedicinainterna/2011\)va33/noi/3.pdf](https://biblatiunam.mx/nevila/Archivosdemedicinainterna/2011)va33/noi/3.pdf).

2_ Jorge Eliecer. Andrade, 2012, niveles de prevención en salud, contribuciones para la salud pública, reaperado el 04 de diciembre de 2023

3- Alma Ata Declaration. International Conference on Primary Health Care. [serie en Internet]. [citado 15 de Abr 2008]. Disponible en:

http://www.who.int/hpr/NPH/docs/declaration_almaata.pdf

[Alma-Ata, USSR, 6-12 September 1978].

_León I, Herrera M. Atención Medica. Niveles de Atención En Benia W. Temas de Salud Pública. Tomo Montevideo, Fefmur 2008. p. 39-49.

4__Gorelik, A. (2005c). A produção da «Cidade Latino-americana». Tempo Social, 17(1), 111-133. <https://doi.org/10.1590/s0103-20702005000100005>

_Masilla, María Eugenia (2000): Etapas del desarrollo humano. Revista de Investigación en Psicología, volumen III, nro 2. Lima, Perú.